

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Himbau Warga Tingkatkan Keamanan Pasca Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Feb 20, 2024 - 09:43



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Himbau Warga Tingkatkan Keamanan Pasca Pemilu 2024

Pada hari Senin, tanggal 19 Februari 2024, pukul 12.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Aipda Suhendar Romdoni bersama dengan Babinsa Desa

Nyalindung Koptu Isep Depi Sopyan melakukan kegiatan anjagsana dan dialog dengan warga masyarakat serta perangkat desa. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Nyalindung, RT 02/02, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan penting kepada kepala desa, staf desa, dan seluruh warga masyarakat yang hadir.

Pertama-tama, Bhabinkamtibmas mengajak kepala desa dan staf desa Nyalindung untuk bersama-sama menjaga stabilitas keamanan pasca pemungutan suara pada pemilu 2024. Kehadiran mereka diharapkan mampu memperkuat kerja sama antara kepolisian dan pemerintah desa dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah.

Selain itu, himbauan juga disampaikan kepada warga sekitar untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana human trafficking dan perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Keterlibatan aktif masyarakat dalam mengawasi lingkungan sekitar diharapkan dapat mencegah dan mengurangi kasus-kasus yang merugikan tersebut.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya meningkatkan kembali kegiatan satuan keamanan lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor). Kerjasama antara aparat keamanan dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

Kegiatan anjagsana ini diakhiri dengan harapan bahwa semua himbauan yang disampaikan akan menjadi pijakan bagi masyarakat Nyalindung untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.